
Protokoll:

Bürgermeisterin Mohrs weist auf den Antrag der WGS-Fraktion und die

Beschlussvorlage hin. Die Angelegenheit wurde zwischenzeitlich mit dem Rechtsamt

besprochen.

Werkleiter Danne erklärt, dass aus Sicht des Rechtsamtes keine rechtliche

Möglichkeit besteht, Verkaufsstände zu verpflichten, Papierkörbe für Abfälle

aufzustellen.

RM Schupp legt die Intension des Antrags dar und hofft, dass ggf. die Betreiber

gebeten werden die Stadt durch die Aufstellung zu unterstützen.

Bürgermeisterin Mohrs erklärt, dass dies eine Aufgabe der neuen Stabsstelle werden

kann. Sie stellt fest, dass es keine weiteren Fragen der Ausschussmitglieder zu der

Vorlage gibt.

Nachdem RM Schupp den Antrag zurückgezogen hat, stellt sie die Erledigung des

Antrags fest.


